

DANS LA RÉGION D'HÉRICOURT, « LA LIZAINE » EST EN FORTE CRUE

Une maison de 11 mètres est presque submergée

La région d'Héricourt n'a pas été épargnée par les pluies torrentielles qui se sont abattues depuis la soirée de lundi. Mais le record peu enviable est détenu par le village Villers-sur-Saulnot. Dans ce village, de nombreuses maisons ont dû être évacuées.

Deux immeubles ont été particulièrement touchés : celui occupé par M. Freund Marc et celui occupé par M. Rougeot Denis.

Ces deux bâtiments sont situés dans une cuvette entre Villers et Gonvillars, où coule un petit ruisseau à proximité des grottes de la Baume. Le ruisseau qui traverse Villers-sur-Saulnot, se perd dans ces grottes et l'on suppose qu'il réapparaît aux environs de Lougres. Ce ruisseau ne trouvant plus d'écoulement, commença à remplir la cuvette. Mais rien ne laissait prévoir que l'inondation prendrait une telle ampleur.

Dans la nuit de mardi à mercredi l'eau atteignait 0 mètre 50 dans l'habitation Freund et rapidement atteignit 11 mètres (le niveau de la toiture).

Mercredi matin, les pompiers de Villers, de Saulnot et d'Arcey étaient pris de vitesse et firent appel au centre de secours d'Héricourt.

La maison de M. Rougeot, située un peu plus haut dû être évacuée en mobilier et matériel avant que l'eau atteigne le premier étage. Par contre, chez M. Freund, seul le bétail a pu être sauvé.

À l'ancien moulin de la Baume qui était alimenté par le ruisseau, l'eau atteint 10 mètres. Seuls dépassent la cime des peupliers, le spectacle est inimaginable. Les réseaux électriques et téléphoniques dans le secteur Gonvillars, Villers sur Saulnot, Chavannes ont subis d'importants dégâts.

Un signal des glissements de terrain à Chavannes, ou des maisons ont été également évacuées.

À Héricourt, des habitations ont dû être évacuées dans la matinée mais la situation était moins critique que mardi soir.